



# 県立安芸中学校 定員大きく割る

## 周辺市町村から 志願者激減

●本 930 号ニュースで県立中村中学校が学区撤廃したがゆえに、

土佐清水市など周辺市町から 65 名もの生徒を集め、それが、周辺市町の中学校統廃合促進の一因となっていることをお知らせしました。今回視察に入った県立安芸中学校は、逆に、募集定員に達しない悩みが語られました。

平成 27 年度学年定員 70 名に志願者 78 名入学 70 名、昨年 28 年度は定員を 60 名へと減員するも志願者 59 名入学 52 名。本年度



県立中高にはトレーニング機器が

定員 60 名に志願者わずか 36 名入学者 35 名と定員を大き

く割り込む結果となっています。

この 3 年間の志願者数の変化を見ると、安芸市から東、室戸市までの市町村からの入学者数は 23 名、13 名、本年度 8 名と激減。安芸市以西、いの町までからは 20 名、18 名、8 名とこれも激減。一方、学校長が、安芸市立の 2 つの中学校が学校給食を始めたからだと言った安芸市からの入学者数は、25. 22. 19 名と大きくは減っていません。

## 地元中学校の統廃合より 県立中学校存廃検討を

一方、安芸市は市立中 2 校を 1 校に統廃合する事が論議されて

いる中、県教委は「地域の学校だ」と県立中存続を当然とする答弁でした。しかし、周辺地域から入学希望者が減っている現実を見るならば、県立中学校の存廃そのものを検討すべき時だと考えます。

## 無料法律・生活相談

- 6 月 12 日(月)午後 6 時～8 時
  - 場所：愛宕商店街 吉良事務所
  - 皿田幸憲弁護士(よつば法律事務所)
- お問合せ：088-855-9439

ご予約下されば確かです。

**クラリン**  
にゃんでも通信

場の一感満  
の体感を喫  
のししし

ばし初経験など、球  
円！7 回の風船飛

名の大入り！生ビール 99

この 6 月にもいなくなると言

●マニー・ラミレス

わかれて  
いる  
マニー  
ラミレ  
スを見  
る最後  
のチャ  
ンスと  
いわれ  
高知市営球場へ足を運びまし  
た。ラミレスの二打席目は見  
事なヒットで 2 打点をあげ、球  
場は大盛り上がり。その後も 2  
打点を挙げ都合 4 打点、いつも  
はそんなに得点しないという  
高知 F D が 3 得点の大勝利。  
入場観客数もなんと 1685  
名の大人り！生ビール 99

